

# KIM

## Silaturahmi Forum HRD Banyumas: Beribawa Bermanfaat Bermartabat, Pekerja Sejahtera dan Pengusaha Bahagia

Agung widodo - [BANYUMAS.KIM.WEB.ID](http://BANYUMAS.KIM.WEB.ID)

Oct 4, 2022 - 06:20



BANYUMAS- Pekerjaan HRD merupakan suatu singkatan dari human resources development, yang mana memiliki arti sebagai manajemen sumber daya manusia (SDM). Atau tenaga kerja menjadi asset berharga dalam perusahaan dan cukup strategis sebagai motor penggerak di perusahaan, dan juga bagian dari masyarakat. Mereka memiliki tanggung jawab besar membangun sumber daya manusia dan juga tanggung jawab job desc. Atas dasar kesadaran tersebut lahirlah embrio terbentuknya forum resources departement (HRD) di Kabupaten Banyumas.



Secara resmi, pada tanggal 28 Juni 2018 lahirlah forum HRD dengan anggota para HRD perusahaan yang ada di wilayah Kabupaten Banyumas dibawah naungan Dinas Tenaga Kerja (Disnaker) Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

Ketua Forum HRD Banyumas, Budi Winarno, SE, saat dihubungi awak media, Senin Siang (3/10/2022) menyampaikan, paska pandemi covid-19, baru kali ini pengurus perdana menggelar silaturahmi, yang dikemas dalam rapat anggota forum HRD Banyumas, dilaksanakan pada hari, Minggu 02 Oktober 2022 dan dihadiri oleh 126 orang anggota dan pengurus F-HRD Banyumas bertempat di aula Wisata Buken, Sumbang Banyumas.

Silaturrami kali ini dengan tema, "Bersama beribawa, bermanfaat dan bermartabat". Dan tetap dengan Moto "HRD Banyumas Jaya, Pekerja Sejahtera, Pengusaha Bahagia", jelas Budi Winarno.

Kemudian Budi Winarno menjelaskan, tujuan digelarnya silaturahmi sebagai sarana temu kangen pengurus dengan anggota dan antar anggota sekaligus ajang konsolidasi seluruh anggota F-HRD dalam upaya mewujudkan visi dan misi forum HRD.

Selanjutnya, visi forum HRD Banyumas adalah menjadi referensi utama bagi investor dan pengusaha di Kabupaten Banyumas dan sekitarnya dalam



mengelola peran sumber daya manusia di perusahaan", ujar Budi.

Sedangkan misi F-HRD Banyumas adalah memberikan pelayanan melalui kegiatan-kegiatan yang mendukung peningkatan kualitas dan peranan sumber daya manusia di perusahaan," imbuh Budi Winarno.

Sekretaris ketua forum HRD Banyumas, Hanto Arif Walhuda, S.Sos., ditempat terpisah saat dihubungi via telpon, Senin malam menjelaskan, beberapa hal terkait dengan kegiatan forum HRD Banyumas dalam waktu dekat, dan program khusus selanjutnya.

Dalam rapat anggota kali ini menghasilkan beberapa agenda kegiatan yang akan dilaksanakan dalam waktu dekat, diantaranya pengadaan KTA, kewajiban iuran anggota, anggota adalah seorang HRD/ Staff HRD/ PIC dari badan usaha, menyelenggarakan pertemuan dan diskusi rutin baik online maupun offline sebulan sekali, menyelenggarakan konsultasi seputar Kepersonaliaan termasuk masalah hubungan industrial secara rutin, dan anggota forum HRD harus memiliki benefit, dengan cara mengadakan penyuluhan/ sharing, seminar dengan instansi terkait," jelas Hanto Arif Walhuda.

Kemudian perihal program kerja berikutnya, diantaranya : sosialisasi untuk percepatan penambahan anggota, pelatihan dibidang industri, perhotelan, rumah makan, wisata bersama instansi terkait, beserta sertifikasi, peraturan perusahaan standar, perijinan utama sebuah badan usaha, dan hal pelaksanaan UU RI No.11 tahun 2020 tentang Ketenagakerjaan, Peraturan Pemerintah RI No.34 tahun 2021 Tentang Penggunaan TenagaKerja Asing.



Diakhir acara diadakan penandatanganan pakta integritas oleh seluruh peserta rapat sebagai simbol kesepakatan kebersamaan dan kekompakan seluruh anggota forum HRD Kabupaten Banyumas untuk bersama-sama menggapai dari tema silaturahmi kali ini," pungkas Hanto Arif Walhuda.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto (YF2DOI)